



En el Palacio de La Moneda visitaron la Capilla.



Pudieron recorrer el Barrio Cívico.

EN EL PALACIO DE LA MONEDA

INTEGRANTES DEL CLUB HISTORY hicieron su promesa en el Salón Montt Varas

PROFESOR SERGIO ARELLANO MONTECINO - Red Maestro de Maestros del MINEDUC



Los niños recorrieron diferentes salones en La Moneda.

Los 30 estudiantes que componen al Club History de la Escuela Cataluña, durante este primer semestre, participaron en actividades, tanto dentro del establecimiento como en otros lugares de Chile.

En esta oportunidad, los estudiantes viajaron en el tren rápido abordado en Talca hacia Santiago, donde presenciaron una función especial en el Planetario de la Usach, denominada "Luces del Infinito". El almuerzo fue en esta misma universidad, donde los niños compartieron con estu-

dios de las diferentes carreras universitarias.

En el centro de Santiago, recorrieron el barrio cívico para aprender sobre la construcción, heroísmo, política, historia y muchos otros temas que los niños van conversando y preguntando.

La culminación de esta actividad fue en el Palacio de la Moneda, donde se desarrollaron dos acciones principales: Conocimiento histórico - ar-

quitectónico del edificio, en las diferentes dependencias y la oportunidad que tuvieron cinco integrantes del Club History de realizar su promesa en el Salón Montt Varas, en el mismo lugar donde juran los ministros de Estado, destacándose entre ellos Alonso Olea Fariás de 7 años, quien cursa el segundo básico, y por su honor prometió tener buena convivencia, apoyar a sus compañeros y respetar a sus padres y profesores.



Matías por su honor jura ser respetuoso.



Alonso prometió jugársela por la convivencia.



Los integrantes también visitaron el Planetario.



Los estudiantes conocieron el Salón Montt Varas.